
Luana Valentini (Pressesprecherin)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 20. August 2015, 13:51

Aus der zweiten Reihe in die erste:

http://www.fcn.de/news/artikel…csr-management-beim-club/

Zitat 

Valentini Ansprechpartnerin für Lizenzbereich

Die Position der Pressesprecherin wird Luana Valentini einnehmen, die seit sieben
Jahren beim Club und seit fünf Jahren in der Abteilung für Presse- &
Öffentlichkeitsarbeit tätig ist. Sie fungierte seit 2012 als Stellvertreterin. Damit ist die
31-Jährige ab sofort verantwortlich für die Kommunikation der Mannschaft des 1. FC
Nürnberg und in diesem Bereich die Ansprechpartnerin für Medien rund um den
Bundesliga-Spielbetrieb.

Darüber hinaus ist sie verantwortlich für Medienanfragen an das
NachwuchsLeistungsZentrum. Sie koordiniert weiterhin die Printmedien des 1. FC
Nürnberg und ist Teil der Abteilung 'Unternehmenskommunikation & CSR'.

Mein Glückwunsch.

Beitrag von „juninho“ vom 20. August 2015, 14:19

Zitat von hoeschler 
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Mein Glückwunsch.

Bei dir klingt das irgendwie sarkastisch 

Beitrag von „PHM+“ vom 20. August 2015, 14:20

Zitat von hoeschler 

Aus der zweiten Reihe in die erste:

http://www.fcn.de/news/artikel…csr-management-beim-club/

Mein Glückwunsch.

Alles anzeigen 

@Auch mein Glückwunsch, jetzt sind die Frauen beim CLUB im Vormarsch.

Luana hol Dein Brüderchen zurück zum CLUB.

Beitrag von „El Molotov“ vom 20. August 2015, 14:22

Herzlichen Glühstrumpf. Bitte die Außendarstellung und die Kommunikationsstrategie
verbessern. Danke.
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Beitrag von „hoeschler“ vom 20. August 2015, 14:26

Zitat von juninho 

Bei dir klingt das irgendwie sarkastisch 

Kein Sarkasmus 

Beitrag von „Pepe“ vom 20. August 2015, 14:27

Die ist schon besser als Frau Hihihi :hoch:

Heute ist anscheinend Beförderungstag beim Glubb 

Beitrag von „juninho“ vom 20. August 2015, 14:29

Zitat von Pepe 

Die ist schon besser als Frau Hihihi :hoch:

Heute ist anscheinend Beförderungstag beim Glubb 

Der Bader is ja nimmer lang da. Jetzt muss er langsam was tun für seine Buddys 
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Beitrag von „Argo“ vom 20. August 2015, 14:38

Glückwunsch, ich finde sie hat ihre Sache bisher gut gemacht :hoch:

Beitrag von „docfred“ vom 20. August 2015, 14:39

Zumindest kann sie zu Beginn jeder Halbzeit hübsch ums Spielfeld stakseln :hoch:

Beitrag von „oberlehrer“ vom 20. August 2015, 16:25

Glückwunsch!

Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 20. August 2015, 16:41

Ein hübsches Ding, Gratulation.

Ehm, ich meinte natürlich zwecks der Beförderung. 

Beitrag von „evergreen“ vom 20. August 2015, 16:47

Zitat von WahreLiebeFCN 

Ein hübsches Ding, Gratulation.
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Ehm, ich meinte natürlich zwecks der Beförderung. 

Ja, und sie rollt das "R" so schön. 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 21. August 2015, 07:41

Zitat von docfred 

Zumindest kann sie zu Beginn jeder Halbzeit hübsch ums Spielfeld stakseln :hoch:

hahaha, ist mir auch schon aufgefallen 
ich find die auch ganz gut! also rein sportlich äh optisch natürlich!

Beitrag von „Mar“ vom 21. August 2015, 09:37

Zitat von El Molotov 

Herzlichen Glühstrumpf. Bitte die Außendarstellung und die Kommunikationsstrategie
verbessern. Danke.

sie hat da ja auch deutliches Steigerungspotential ... schlimmer als derzeit gehts kaum ...

Beitrag von „Frankenbarbie“ vom 21. August 2015, 10:16
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Also ich weiß ja nicht, ich finde die weder besonders gutaussehend, was aber ohnehin auch
nicht relevant sein sollte für den job, noch besonders kompetent. In der PK liest sie ihre drei
Sätze vom Zettel hab und dann kann sie halt schön die Namen aufrufen und am Ende: Noch
Fragen. Keine. Dann sind wir am Ende der Pressekonferenz. Toll. Das kann jedes Kind....
Ich schau mir auch öfters PKs von anderen Vereinen an, auch unterklassigen und muss sagen,
das ist schon echt peinlich, was wir da so anbieten....aber wie der ganze Verein halt auch leider
inzwischen ist, zieht sich das auch durch das geküngelte Personal....

Beitrag von „Matthias77“ vom 21. August 2015, 10:33

Zumindest eines hat sich gebessert:

In der jetzigen Person vor den bunten Schaumstoffabdeckungen aller Weltsender, scheinen
Lebensgeister vorhanden zu sein.
Davor schien mir die Mimik, Wortwahl u. Lebendigkeit arg mit Spinnweben wattiert bzw.
insgesamt mumifiziert.

Beitrag von „Pepe“ vom 21. August 2015, 10:38

Mei, also mir ist sie in den PKs lieber als Frau Hihihi 

Richtig, so viel kann man dabei nicht falsch machen.

Man muss jetzt nicht krampfhaft nach irgendwelchen Fehlern suchen, wo keine sind.

Beitrag von „Necher“ vom 21. August 2015, 15:28
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übrigens die Schwester von enrico Valentini vom ksc ehem. glubb.

Beitrag von „Totti“ vom 21. August 2015, 15:52

Zitat von Frankenbarbie 

Also ich weiß ja nicht, ich finde die weder besonders gutaussehend, was aber ohnehin
auch nicht relevant sein sollte für den job, noch besonders kompetent. In der PK liest
sie ihre drei Sätze vom Zettel hab und dann kann sie halt schön die Namen aufrufen
und am Ende: Noch Fragen. Keine. Dann sind wir am Ende der Pressekonferenz. Toll.
Das kann jedes Kind....
Ich schau mir auch öfters PKs von anderen Vereinen an, auch unterklassigen und muss
sagen, das ist schon echt peinlich, was wir da so anbieten....aber wie der ganze Verein
halt auch leider inzwischen ist, zieht sich das auch durch das geküngelte Personal....

Catfight. 

Beitrag von „König“ vom 21. August 2015, 17:30

Bin auch nicht so überzeugt von ihr, vor allem ihre Aussprache gefällt mir nicht. Aber okay,
immer noch besser als Wildermuth die keine 2 Sätze geradeaus sprechen kann.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 24. August 2015, 12:57

Zitat von El Molotov 

Herzlichen Glühstrumpf. Bitte die Außendarstellung und die Kommunikationsstrategie
verbessern. Danke.
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nix leichter als das 

Beitrag von „Mar“ vom 25. August 2015, 23:47

hat aber ganz ein tolles Zitat in der heutigen Presse ... soso wir lesen Facebook und
thematisieren intern das was dort steht ...

Beitrag von „klausweiss176“ vom 25. August 2015, 23:50

Können die so einfach Inhalte aus Facebook intern thematisieren? Ist dass nicht schon fast ein
Verstoß gegen das Copyright?

Beitrag von „Mar“ vom 25. August 2015, 23:52

Zitat von klausweiss176 

Können die so einfach Inhalte aus Facebook intern thematisieren? Ist dass nicht schon
fast ein Verstoß gegen das Copyright?

das sind ja auch komplexe inhalte ... 

Beitrag von „klausweiss176“ vom 25. August 2015, 23:54
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`Für einige sicher!
Für andere so unverständlich.

Beitrag von „mrolpe“ vom 26. August 2015, 09:06

Hat halt nen blöden Job. Muss den Mist der Führungsetage halt immer möglichst gut verkaufen.
Das müssen alle Pressesprecher, aber ich glaub beim Glubb hast da schon viel zu tun 

Ganz ehrlich, manche Aktionen der Vereinsführung könnte ich auch nur mit "hihi"
kommentieren.
bin aber auch kein Pressesprecher, von daher kann es nur besser werden.

Beitrag von „Matthias77“ vom 26. August 2015, 09:39

Laut fcn.de ist Frau Valentini seit 7 Jahren beim CLUB. Über eine Fachausbildung oder gar
Studium, habe ich im Netz nichts gefunden.
War das Einstellungsargument ihr Bruder als Ex-Spieler, oder näheren Kontakt zu anderen
Vereinsangestellten ?

Vielleicht weiß da jemand mehr ?

Wenn man ihr "Gezwitschere" überfliegt, puuh, reichlich infantil, wenigstens unprofessionell
bzgl. ihrer Anstellung beim CLUB:
https://twitter.com/Luana4891

Beitrag von „hoeschler“ vom 26. August 2015, 09:46
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Äh ja und? Wenn du 7 Jahre bei einem Unternehmen angestellt bist und es dich noch immer
nicht nach deiner Tätigkeit, sondern deiner Ausbildung betrachtet, dann solltest dir schleunigst
was anderes suchen.

Beitrag von „Matthias77“ vom 26. August 2015, 09:54

Schon klar, aber Aufenthaltsdauer sagt wenig über Qualität aus.

Man muß nicht in jedem Berufsfeld Grundkenntnisse besitzen. Vertikal und horizontal sollte
man unterscheiden können.
Zumindest ist es ratsam, seine Wissensmängel für sich selber zu behalten, wenn man
einfachere Begriffe wie Boden und
Fassade nicht unterscheiden bzw. zuordnen kann:

"Luana Valentini @Luana4891 11. März
Fassadenarbeiten seit 7:16 Uhr. Nicht schön. Kein Aber. #ohneworte
#weckerwerdenüberbewertet"
https://twitter.com/Luana4891/status/575549773937246209

Beitrag von „hoeschler“ vom 26. August 2015, 09:56

Mhm ich glaube, wenn du deine Kritik auf handwerkliche Mängel im Bezug auf den FCN
konzentrierst, haben wir alle mehr davon 

Beitrag von „Matthias77“ vom 26. August 2015, 09:58

Geht klar Luana, ich wünsche für heute maximalen Erfolg !
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Beitrag von „Pepe“ vom 26. August 2015, 10:00

Zitat von mrolpe 

Hat halt nen blöden Job. Muss den Mist der Führungsetage halt immer möglichst gut
verkaufen. Das müssen alle Pressesprecher, aber ich glaub beim Glubb hast da schon
viel zu tun 

Ganz ehrlich, manche Aktionen der Vereinsführung könnte ich auch nur mit "hihi"
kommentieren.
bin aber auch kein Pressesprecher, von daher kann es nur besser werden.

So ist es, die ist das Sprachrohr des Vorstandes, also des Vereins, und hat die Aufgabe, deren
produzierte Scheisse zu verkaufen.

Die Pressekonferenzen mit dem Trainer vor den Spielen dauern eine Viertelstunde einmal die
Woche und bei Heimspielen gibt's noch eine nach dem Spiel. Die hat schon noch was anderes
zu tun.

Natürlich besteht ein Abhängigkeitsverhältnis zum Vorstand. Die Beförderungsaktionen Baders
kurz vor Ausscheiden haben in der Tat ein "G'schmäckle".

Bevor man sich jetzt aber auf Valentini einschiesst, die Verantwortlichen für die desaströse
Aussendarstellung sind Vorstand, Aufsichtsrat und sportliche Leitung.

Beitrag von „Maddin“ vom 26. August 2015, 10:03

Zitat von Matthias77 
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Laut fcn.de ist Frau Valentini seit 7 Jahren beim CLUB. Über eine Fachausbildung oder
gar Studium, habe ich im Netz nichts gefunden.
War das Einstellungsargument ihr Bruder als Ex-Spieler, oder näheren Kontakt zu
anderen Vereinsangestellten ?

Vielleicht weiß da jemand mehr ?

Wenn man ihr "Gezwitschere" überfliegt, puuh, reichlich infantil, wenigstens
unprofessionell bzgl. ihrer Anstellung beim CLUB:
https://twitter.com/Luana4891

Und was bringt das jetzt, wenn wir jeden FCN-Mitarbeiter runtermachen und als inkompetent
hinstellen? Diese Pressesprecher-Jobs werden sehr häufig mit Quereinsteigern gefüllt und viele
machen da einen guten Job. Frau Valentini fand ich immer recht angenehm. Ich denke sogar,
dass sie sehr schnell besser sein wird als Wildermuth. Man ist ja schon fast froh, dass sie
wenigstens den üblichen "Corporate Bullshit Speak" beherrscht (siehe gestern: "Wir freuen uns
über Diskussionen bei Facebook und nehmen die Beiträge ernst"). Auch wenn das kühl und
distanziert erscheint, ist mir das ehrlich gesagt lieber als dieses totale Chaos, bei dem einer
schweigt, eine zu viel sagt und ein Dritter alles infrage stellt, was die ersten Beiden gesagt
haben.

Insofern: Viel Glück und alles Gute auf dem neuen Posten!

Beitrag von „Glubb Checker“ vom 26. August 2015, 10:08

Alter, manche haben echt schwerwiegende Probleme...wie kann man sich denn jetzt über Luana
Valentinis Twitter-Account aufregen?!

Noch dazu ist das aus meiner Sicht ihr privater Account und nicht der Twitter-Account der FCN-
Pressesprecherin.
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Langsam ist es hier im Forum echt nicht mehr auszuhalten. Bei uns ist die Kacke echt am
dampfen und vieles läuft verdammt schief, aber irgendwann und irgendwo gehts zu weit.

Auf alles und jedem rumhacken und überall einen Bezug zum Glubb herstellen, ist einfach
debbert.

Beitrag von „Matthias77“ vom 26. August 2015, 10:34

Es liegt mir fern, Club-Mitarbeiter grundlos zu kritisieren oder gar hirnlos herunterzumachen.

Trotzdem dürfen Beschäftigungsverhältnisse und Qualifikationen hinterfragt werden.

Eine Veränderung in diesem Verein wird es nur geben, wenn man von den kleineren Strukturen
in die größeren Zusammenhänge geht.
Anders wird es beim 1.FC Nürnberg nicht klappen.

Dr. G hat immerhin eine Doktorarbeit zusammengebracht, Bader u. Wildermuth zeigten
Disziplin und Zähigkeit bei einer akademischen
Ausbildung, von Erfolg gekrönt. Somit könnten diese drei Beispiele als theoretisches und
leuchtendes Vorbild dienen, wenn Abschlüsse als
Freifahrtsscheine gelten sollen.

Beitrag von „eintakter“ vom 26. August 2015, 11:20

auch die leute die gerade in diesen zeiten hinter JEDER entscheidung versuchen irgendwas an
kritik rauszuholen gehören zu den totengräbern dieses vereins.
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Beitrag von „WahreLiebeFCN“ vom 26. August 2015, 11:26

Beitrag von „Maddin“ vom 26. August 2015, 11:29

Zitat von eintakter 

auch die leute die gerade in diesen zeiten hinter JEDER entscheidung versuchen
irgendwas an kritik rauszuholen gehören zu den totengräbern dieses vereins.

Nicht zu vergessen die Leute, die blind JEDE Opposition als automatisch besser für die Zukunft
betrachten und damit einer möglichen seriösen Gegenbewegung die Akzeptanz in der breiten
Masse entziehen.

Es wäre stattdessen angesagt, dass man sich auf den kleinsten gemeinsamen Nenner einigt
und Gräben wieder zuschüttet. Weder die Ultras, noch die Bierdimpfl werden sich in Luft
auflösen. Anstatt von ständig neuen Fronten, die aufgemacht werden, sollte man sich
zusammenraufen und das Wohl des Vereins über alle Eitelkeiten stellen. Das ist völlig utopisch,
muss aber gesagt werden, wenn man sich das momentane Triumphgeschrei der "wir haben
schon immer gesagt, dass alles scheiße ist"-Fraktion anschaut. Die Leistung, Probleme zu
identifizieren, ist immer um Welten leichter zu erbringen als Gegenvorschläge zu machen.

Beitrag von „eintakter“ vom 26. August 2015, 11:32

Zitat von Maddin 

Nicht zu vergessen die Leute, die blind JEDE Opposition als automatisch besser für die
Zukunft betrachten und damit einer möglichen seriösen Gegenbewegung die Akzeptanz
in der breiten Masse entziehen.
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Es wäre stattdessen angesagt, dass man sich auf den kleinsten gemeinsamen Nenner
einigt und Gräben wieder zuschüttet. Weder die Ultras, noch die Bierdimpfl werden sich
in Luft auflösen. Anstatt von ständig neuen Fronten, die aufgemacht werden, sollte man
sich zusammenraufen und das Wohl des Vereins über alle Eitelkeiten stellen. Das ist
völlig utopisch, muss aber gesagt werden, wenn man sich das momentane
Triumphgeschrei der "wir haben schon immer gesagt, dass alles scheiße ist"-Fraktion
anschaut. Die Leistung, Probleme zu identifizieren, ist immer um Welten leichter zu
erbringen als Gegenvorschläge zu machen.

du drückst dich besser aus und meinst dasselbe :hoch:
leider wird das nicht passieren... und deswegen sind wir am arsch!

Beitrag von „clubbaer“ vom 26. August 2015, 11:35

Zitat von eintakter 

du drückst dich besser aus und meinst dasselbe :hoch:
leider wird das nicht passieren... und deswegen sind wir am arsch!

zudem sind wesentliche schritte getan, woy weg, bader alsbald

meeske und der neue

darauf muß man hoffen

auf die mv setzte ich wenig hoffnung

15https://www.glubbforum.de/forum/thread/18371-luana-valentini-pressesprecherin/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18371-luana-valentini-pressesprecherin/


Beitrag von „Argo“ vom 26. August 2015, 11:38

das Problem ist, selbst wenn jetzt alle an einem Strang ziehen, stecken wir ziemlich tief im
Morast fest.

Es kann aber erst was Neues entstehten, wenn jetzt endlich mal offen und ehrlich kommuniziert
wird, wie die Lage tatsächlich ist und dann werden sich wahrscheinlich alle Grabenkriege von
selbst erledigen.

Beitrag von „eintakter“ vom 26. August 2015, 11:44

clubbaer, stimmt, das ist das einzige worauf man hoffen kann. aber ehrlich gesagt, wer tut sich
das freiwillig an? jeder neue würde ja von irgendeiner fraktion oder den alles-kritisierern hier
schon von vorneherein zerrissen! siehe diese frau valentini hier... man kann ja durchaus in der
sache streiten! aber ein bisschen sachlich wär nicht verkehrt. aber mittlerweilen regieren
persönliche eitelkeiten, abrechnung und schadenfrohes eindreschen auf ALLES. solange nicht
alle sich mal zusammenreissen und das wohl des 1.FCN in den vordergrund stellen wird das
nichts mehr.
@Argo, richtig und solange das nicht passiert werde ich mit nichtentlastung auf der JHV meine
mitgliedsrechte wahren. aber hier auf alles und jeden rumhacken bringt gar nichts sondern
schädigt den verein! und der sollte doch im vordergrund stehen...

Beitrag von „Argo“ vom 26. August 2015, 11:50

Matze hat sich kritisch geäußert und es sind viele User Luana zu Hilfe gekommen, find ich gut
und ist trotz der Lage ein gutes Zeichen. Wir haben hier die Möglichkeit kontrovers zu
diskutieren, es tun sich neue Gräben auf, es können aber auch viele Gräben wieder
zugeschüttet werden.

Auch wenn die Glubbwelt momentan eher düster aussieht, sollte man versuchen, nicht alles
schwarz zu sehen 
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Beitrag von „Pepe“ vom 26. August 2015, 11:53

Ich kann mich nur wiederholen, im Vergleich zu Frau Hihihi finde ich Valentini auf der Position
der Pressesprecherin eine Verbesserung! 

Beitrag von „eintakter“ vom 26. August 2015, 12:07

Zitat von Argo 

Matze hat sich kritisch geäußert und es sind viele User Luana zu Hilfe gekommen, find
ich gut und ist trotz der Lage ein gutes Zeichen. Wir haben hier die Möglichkeit
kontrovers zu diskutieren, es tun sich neue Gräben auf, es können aber auch viele
Gräben wieder zugeschüttet werden.

Auch wenn die Glubbwelt momentan eher düster aussieht, sollte man versuchen, nicht
alles schwarz zu sehen 

naja ich seh doch ziemlich schwarz. zusammenhalt? null... die einen habens schon immer
gewusst und überbieten sich gerade hier mit beleidigungen und persönlichen abrechnungen,
die anderen lassen sich immer noch einlullen und die nächsten kochen ihre
grüppcheninteressen.

Beitrag von „juninho“ vom 26. August 2015, 12:18

Zitat von eintakter 

naja ich seh doch ziemlich schwarz. zusammenhalt? null... die einen habens schon
immer gewusst und überbieten sich gerade hier mit beleidigungen und persönlichen
abrechnungen, die anderen lassen sich immer noch einlullen und die nächsten kochen
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ihre grüppcheninteressen.

Redest du jetzt vom Verein oder vom Forum (oder von Fangruppierungen)? 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 26. August 2015, 12:49

Tut mir leid, aber DIESE Diskussion finde ich jetzt ziemlich ... äh ... sinnfrei. Es dürfte wohl am
allerwenigsten an Frau Wildermuth bzw. jetzt an Frau Valentini liegen, dass der Glubb da ist, wo
er ist.

Die machen das, was Ihnen vom Verein aufgetragen wird, die eine macht das gut, die andere
etwas besser. Es ist ihr Job, auch nicht so positive Nachrichten so zu verpacken und zu
verkaufen, dass möglichst wenig Negatives zum Vorschein kommt. Die können sich nicht
einfach hinstellen und sagen "Nee, Herr Dr. Grethlein (Herr Bader, Herr Wolf, Herr Weiler), ich
lüge doch nicht für Sie die Presse an". Die sind ja auch aller Voraussicht nach gar nicht in die
internen komplexen Vorgänge wie Transfers, Vertragsgestaltung, Bilanzen etc. eingebunden.

Und jetzt warte ich noch darauf, bis jemand auf die Idee kommt und sagt, der ganze
Schlamassel ging ja schon damals unter Martin Haltermann los. Und somit indirekt noch den
Pressesprechern (Mit)Verantwortung für die üble Chose zuschiebt.

Beitrag von „Veteran“ vom 26. August 2015, 12:55

Zitat von Karbbfm 

Und jetzt warte ich noch darauf, bis jemand auf die Idee kommt und sagt, der ganze
Schlamassel ging ja schon damals unter Martin Haltermann los. Und somit indirekt noch
den Pressesprechern (Mit)Verantwortung für die üble Chose zuschiebt.
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also ich bin ja der Meinung das dieser Haltermann...... 

duck und wech.....

Beitrag von „docfred“ vom 26. August 2015, 12:57

Zitat von Maddin 

Nicht zu vergessen die Leute, die blind JEDE Opposition als automatisch besser für die
Zukunft betrachten und damit einer möglichen seriösen Gegenbewegung die Akzeptanz
in der breiten Masse entziehen. .

Ohne mich jetzt in diese Gruppe einzureihen:

A) Kann es nicht schlechter werden. Jede mögliche Opposition kann nur gewinnen. d.h. nicht,
sie wird gewinnen - sie kann auch scheitern, aber dann sind wir auch nicht schlimmer dran als
heute.
B) Sehe ich keine "seriöse Gegenbewegung". Dazu ist das Umfeld zu verkrustet und altbacken.
Die Fans zu gestrig. Und der Verein für echte, kompetente Macher zu uninteressant und
verloren. Das Image zu miefig und verloren.

Sorry, der Zug ist abgefahren. Und wir Fans sind daran schuld.

Beitrag von „Matthias77“ vom 26. August 2015, 14:02

Eine beispielhafte Kurzdiskussion heute in o.g. Thema: Detailfrage - Keine Antwort -
Grundsatzdiskussion
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Ich frug nach der Qualifikation von Frau Valentini und bezeichnete ihren Twitteräußerungen als
unprofessionell.
Wohl nachvollziehbar, wenn man in der Öffentlichkeit steht und derartig kindische Ergüsse
abläßt.

Die Frage wird von keinem im Forum beantwortet. Mancher sieht sich als Beschützer, andere
sehen Frau V. mehr
als Gewinn zu Frau W., wieder andere sehen größere Baustellen beim CLUB wie die
Presseabteilung. Es wird ange-
mahnt an einem Strang ziehen zu müssen, andere sind Nestbeschmutzer oder Totengräber des
Vereins.

Beitrag von „Argo“ vom 26. August 2015, 14:04

Man kann aus unseren Glubb auch wieder einen erfolgreichen Verein machen, momentan ist
alles im Eimer, aber wir können auch wieder aufstehen.

Beitrag von „Maddin“ vom 26. August 2015, 14:07

Zitat von Matthias77 

Eine beispielhafte Kurzdiskussion heute in o.g. Thema: Detailfrage - Keine Antwort -
Grundsatzdiskussion

Ich frug nach der Qualifikation von Frau Valentini und bezeichnete ihren
Twitteräußerungen als unprofessionell.
Wohl nachvollziehbar, wenn man in der Öffentlichkeit steht und derartig kindische
Ergüsse abläßt.
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Die Frage wird von keinem im Forum beantwortet. Mancher sieht sich als Beschützer,
andere sehen Frau V. mehr
als Gewinn zu Frau W., wieder andere sehen größere Baustellen beim CLUB wie die
Presseabteilung. Es wird ange-
mahnt an einem Strang ziehen zu müssen, andere sind Nestbeschmutzer oder
Totengräber des Vereins.

Du drehst Dir das schon auch geil zurecht... Man sollte einen neuen Mitarbeiter, der gerade erst
einen Posten übernommen hat, nicht direkt so infrage stellen, wie Du es getan hast. Zumal die
Presseabteilung nun wirklich nichts mit der sportlichen und finanziellen Schieflage zu tun hat.
Das sind ganz normale Arbeitnehmer wie wir. Ihr Twitter-Account ist privat, der tut hier nichts
zur Sache.

Beitrag von „docfred“ vom 26. August 2015, 14:10

Grad du solltest wissen, dass es bei einem Pressesprecher keinen Unterschied mehr zwischen
privaten und beruflichen Twitter-Accounts gibt. Nimmst du so einen Posten an, musst du privat
aus den sozialen Netzwerken verschwinden.

Auch etwas, dass dieser Mistverein nicht lernen möchte und deshalb an der
Professionalisierung scheitert.

Beitrag von „hoeschler“ vom 26. August 2015, 14:14

Zitat von docfred 

Grad du solltest wissen, dass es bei einem Pressesprecher keinen Unterschied mehr
zwischen privaten und beruflichen Twitter-Accounts gibt. Nimmst du so einen Posten
an, musst du privat aus den sozialen Netzwerken verschwinden.

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/18371-luana-valentini-pressesprecherin/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18371-luana-valentini-pressesprecherin/


Auch etwas, dass dieser Mistverein nicht lernen möchte und deshalb an der
Professionalisierung scheitert.

Der exemplarische Tweet ist jetzt aber vom März.

Beitrag von „Matthias77“ vom 26. August 2015, 14:20

[

Zitat von Maddin 

" ... Ihr Twitter-Account ist privat, der tut hier nichts zur Sache."

Ein kleines Beispiel:
Luana Valentini retweetete
1. FC Nürnberg 1@_fc_nuernberg 23. Apr.
Ganz große Klasse! CLUB MAGAZIN zum fünften Mal in Folge zum besten Stadionheft der Liga
gekürt: ...

Geschätzt gehen über die Hälfte ihrer privaten Beiträge über den Arbeitgeber oder das
unmittelbare Umfeld.

Arbeitnehmer wie Du könnten wegen mangelnder Distanz, vollkommen legitim gekündigt
werden.

So weit so gut. Die Presseabteilung und Frau Valentini paßen zum CLUB, genauso wie das
Stadionheft u. die Mitgliederzeitschrift aus Recyclepapier.

Man gibt sich zufrieden, wenn es der Nachfolger besser macht, auch wenn die Arbeit zuvor
schlecht genug war.
Das heißt aber noch lange nicht, daß die Tätigkeit nun gut verrichtet wird.
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Beitrag von „Maddin“ vom 26. August 2015, 14:22

Zitat von docfred 

Grad du solltest wissen, dass es bei einem Pressesprecher keinen Unterschied mehr
zwischen privaten und beruflichen Twitter-Accounts gibt. Nimmst du so einen Posten
an, musst du privat aus den sozialen Netzwerken verschwinden.

Auch etwas, dass dieser Mistverein nicht lernen möchte und deshalb an der
Professionalisierung scheitert.

Ja, aber es gibt einen Unterschied zwischen öffentlicher Wahrnehmung und offizieller
Vertretung in der Öffentlichkeit. Wenn die Pressesprecherin einen Selfie aus dem
Mannschaftshotel mit dem Busfahrer postet, macht sie das als Privatperson, die über das
berufliche Umfeld "berichtet". Gibt sie dagegen offizielle Statements über Twitter raus, handelt
sie in ihrer Funktion. Die übliche Vorgabe lautet, dass man sich in sozialen Netzwerken so
verhalten soll, dass dem Arbeitgeber kein Imageschaden entsteht. Ein Selfie beim Essen mag
vielleicht nicht professionell sein, schadet aber dem Ruf des Vereins nicht. Es muss aber
gestattet sein, dass ein privater Social Network Account etwas "legerer" gefüttert wird als die
offiziellen Informationsquellen.

Beitrag von „docfred“ vom 26. August 2015, 14:23

Zitat von hoeschler 

Der exemplarische Tweet ist jetzt aber vom März.

--> Account löschen
--> Auch im März war sie bereits in entsprechender Position im Verein, hatte teilweise
öffentliche Auftritte und Funktionen
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Ich sage über die Luana ja nicht mal irgendwas. Kenne sie nicht und PKs vom Verein schaue ich
mir auch schon lange nicht mehr an. Mir ging es nur um diese stümperhafte Aussage "das ist
aber privat". Nein, ist es eben nicht mehr heutzutage. Ist es auch bei keinem von uns. Jede
unserer Äußerungen auf Twitter oder Facebook fallen auch beruflich auf uns zurück. Damit
muss man leben. Oder sich zurückziehen. So einfach ist das.

Das gilt für eine solche Position eben gleich noch viel mehr.

Beitrag von „Maddin“ vom 26. August 2015, 14:26

Zitat von Matthias77 

[

Ein kleines Beispiel:
Luana Valentini retweetete
1. FC Nürnberg 1@_fc_nuernberg 23. Apr.
Ganz große Klasse! CLUB MAGAZIN zum fünften Mal in Folge zum besten Stadionheft
der Liga gekürt: ...

Geschätzt gehen über die Hälfte ihrer privaten Beiträge über den Arbeitgeber oder das
unmittelbare Umfeld.

Arbeitnehmer wie Du könnten wegen mangelnder Distanz, vollkommen legitim
gekündigt werden.

So weit so gut. Die Presseabteilung und Frau Valentini paßt zum CLUB, genauso wie das
Stadionheft u. die Mitgliederzeitschrift aus Recyclepapier.

24https://www.glubbforum.de/forum/thread/18371-luana-valentini-pressesprecherin/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18371-luana-valentini-pressesprecherin/


Man gibt sich zufrieden, wenn es der Nachfolger besser macht, auch wenn die Arbeit
vor schlecht genug war.
Das heißt aber noch lange nicht, daß die Tätigkeit nun gut verrichtet wird.

Alles anzeigen 

Du willst ihr jetzt zum Vorwurf machen, dass sie sich darüber freut, wie gut das Stadionheft
abschneidet, an dem sie mitarbeitet?  Gegenbeispiel: Einer aus dem mittleren Management
von Volkswagen twittert sinngemäß: "Unsere harte Arbeit zahlt sich aus! Der neue #Golf
verkauft sich um 15 % besser als prognostiziert!" Wo ist in solchen Fällen bitteschön auch nur
ansatzweise ein Problem zu sehen?

Beitrag von „Maddin“ vom 26. August 2015, 14:28

Zitat von docfred 

--> Account löschen
--> Auch im März war sie bereits in entsprechender Position im Verein, hatte teilweise
öffentliche Auftritte und Funktionen

Ich sage über die Luana ja nicht mal irgendwas. Kenne sie nicht und PKs vom Verein
schaue ich mir auch schon lange nicht mehr an. Mir ging es nur um diese stümperhafte
Aussage "das ist aber privat". Nein, ist es eben nicht mehr heutzutage. Ist es auch bei
keinem von uns. Jede unserer Äußerungen auf Twitter oder Facebook fallen auch
beruflich auf uns zurück. Damit muss man leben. Oder sich zurückziehen. So einfach ist
das.

Das gilt für eine solche Position eben gleich noch viel mehr.

Richtig "privat" gibt es nicht mehr - das stimmt ja auch! Aber deshalb muss niemand aus den
Netzwerken verschwinden! Im Gegenteil: Viele Medienbetriebe fordern Mitarbeiter auf, ihre
privaten Accounts zu nutzen, um Firmentweets weiterzuverbreiten, etc. Das ist die Realität,

25https://www.glubbforum.de/forum/thread/18371-luana-valentini-pressesprecherin/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18371-luana-valentini-pressesprecherin/


nicht meine Idealvorstellung! Deshalb auch meine Aussage: Man kann die Grenze zwischen
Privat und Beruf nicht mehr so eindeutig ziehen, deshalb sollte man sich immer kontrollieren,
ob irgendetwas negativ ausgelegt werden kann. Das Löschen des privaten Accounts ist eine
Möglichkeit, aber man ist nicht zwangsläufig unprofessionell, wenn man sich anders
entscheidet.

Beitrag von „docfred“ vom 26. August 2015, 14:32

Nein, man ist unprofessionell, wenn man seinen privaten Twitteraccount in diesem Moment
auch noch als privat erachtet und nicht als zusätzlichen "legereren" Zweit-Geschäftsaccount.

Beitrag von „Maddin“ vom 26. August 2015, 14:41

Zitat von docfred 

Nein, man ist unprofessionell, wenn man seinen privaten Twitteraccount in diesem
Moment auch noch als privat erachtet und nicht als zusätzlichen "legereren" Zweit-
Geschäftsaccount.

So in etwa sehe ich das ja auch.  Wenn sie wirklich komplett privat tweeten will, dann muss
sie sich halt "Fräulein_Gänseblümchen_123" nennen und kein Porträt von sich selbst
verwenden. 

Beitrag von „gambert“ vom 26. August 2015, 14:44

Zitat von Maddin 

Wenn sie wirklich komplett privat tweeten will, dann muss sie sich halt "
Fräulein_Gänseblümchen_123" nennen und kein Porträt von sich selbst verwenden.

26https://www.glubbforum.de/forum/thread/18371-luana-valentini-pressesprecherin/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18371-luana-valentini-pressesprecherin/


Seid ihr zam? :shock:

Beitrag von „Matthias77“ vom 26. August 2015, 14:46

Matthias77: "Meine Frage zu Beginn, wie war Ihr beruflicher Werdegang und welche
Berufsausbildung haben Sie genossen ?"

L. Valentini: "Habt Ihr noch Fragen ?" - - - "Keine ?" - - - "Einen guten Start ins Wochenende, wir
sehen uns am Sonntag."

Beitrag von „Maddin“ vom 26. August 2015, 14:46

Nee, war nur ein verdammtes Beispiel. Ich hab die Frau 3x gesehen in meinem Leben. 

Beitrag von „Argo“ vom 26. August 2015, 14:49

Zitat von Maddin 

Nee, war nur ein verdammtes Beispiel. Ich hab die Frau 3x gesehen in meinem Leben.

siehst du dir etwas nicht die Pressekonferenzen an  tzzz 
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Beitrag von „eintakter“ vom 26. August 2015, 16:07

schon klar, die gute ist so unprofessionell wie der rest von dem haufen und hat ihren job rein
durch vetterlaswirtschaft bekommen! einfach unfähig!!! RAUS!

Beitrag von „Matthias77“ vom 26. August 2015, 16:25

[

Zitat von eintakter 

"schon klar, die gute ist so unprofessionell wie der rest von dem haufen und hat
ihren job rein durch vetterlaswirtschaft bekommen! einfach unfähig!!! RAUS! ... "

Oha, Du "wankelst" wieder im Takt ! (Verzeih meine Ironie)

Beitrag von „eintakter“ vom 26. August 2015, 16:29

Zitat von Matthias77 

[

Oha, Du "wankelst" wieder im Takt ! (Verzeih meine Ironie)

verzeih ich... aber der takt kommt mir langsam wieder abhanden...

Beitrag von „Foyer“ vom 26. August 2015, 19:26
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Zitat von Matthias77 

Matthias77: "Meine Frage zu Beginn, wie war Ihr beruflicher Werdegang und welche
Berufsausbildung haben Sie genossen ?"

L. Valentini: "Habt Ihr noch Fragen ?" - - - "Keine ?" - - - "Einen guten Start ins
Wochenende, wir sehen uns am Sonntag."

Beitrag von „evergreen“ vom 26. August 2015, 19:39

Ihr könntet mir eigentlich ein paar von euren Problemen leihen. Dafür kriegt ih ein paar von
meinen. 

Beitrag von „Pepe“ vom 26. August 2015, 19:43

Etz lasst endlich das Hascherl im Verein in Ruh!

Die ist doch soo süss! (灬♥ω♥灬)

Beitrag von „Frankenbarbie“ vom 26. August 2015, 19:43

Zitat von Veteran 

also ich bin ja der Meinung das dieser Haltermann...... 
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duck und wech.....

Gleich zu Beginn. Hab jetzt nur wegen Haltermann zitiert. Ist kein direkter Bezug auf die Inhalte
der Posts.

Der Haltermann hat das noch gut und allein gemacht. Zudem war er auch ansprechbar.....Er
konnte zudem gut reden, frei reden, was beide von den Tanten nicht können und das ist für
mich schon eine Hauptqualifikation bei nem PresseSPRECHER. Wenn ich mir da andere anseh
von anderen Vereinen, aber gut, lassen wir das....der Posten oder die, das ist halt für mich
sinnbildlich für den ganzen Verein. Aber die Hauptbaustellen liegen derzeit natürlich woanders.

Beitrag von „König“ vom 26. August 2015, 19:44

Zitat von Pepe 

Etz lasst endlich das Hascherl im Verein in Ruh!

Die ist doch soo süss! (灬♥ω♥灬)

Wo isn die süß? Also in der Beziehung war Wildermuth milfiger 

Beitrag von „Foyer“ vom 26. August 2015, 19:52

Zitat von König 

Wo isn die süß? Also in der Beziehung war Wildermuth milfiger 
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Des frag ich mich auch

Beitrag von „mrolpe“ vom 26. August 2015, 19:52

Zitat von König 

Wo isn die süß? Also in der Beziehung war Wildermuth milfiger 

Die Wildermuth ist auch ein bisschen älter. Außerdem ist doch piepegal wie die aussieht,
solange die ihren Job gut macht....

Beitrag von „Totti“ vom 26. August 2015, 19:53

Glaub hier ham wir die Zielgruppe für Halbzeitcarwash.

Beitrag von „daylight“ vom 26. August 2015, 19:55

Ich verstehe die Beförderung jetzt gar nicht!

Nächste Woche kommt Meeske und das ist sein Bereich.
Man hätte das abwarten können.

Beitrag von „Matthias77“ vom 26. August 2015, 19:56
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Kollege König,

Deine Äußerung möchte ich im Rahmen der Forumshygiene nicht zitieren.

Entweder wird das Thema LV zeitnah geschlossen, möglicherweise schaltet
sich der Forums-Frauenbeauftragte ein, oder Frau W. packt die Keulen aus.

Beitrag von „Pepe“ vom 26. August 2015, 19:57

Zitat von König 

Wo isn die süß? Also in der Beziehung war Wildermuth milfiger 

Ich habe nicht behauptet, dass sie perfekt ist. 

Gerade dadurch, dass sie nicht makellos ist, erscheint sie als girl next door, dazu die schöne
Rollung des fränkischen rrrs.

In gewisser Weise wirkt sie so "süss". 
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Beitrag von „Mar“ vom 26. August 2015, 21:24

Kinners - mal ehrlich. Das Aussehen von Frau Wildermuth und Frau Valentini ist nun wirklich das
allerletzte Problem, was wir mit diesen Positionen haben dürften.

Die von Frau Wildermuth ist einfach nur sinnlos und die von Frau Valentini nicht in der Lage das
Kommunikationsdesaster Dr. MC und die personifizierte Zielverfehlung irgendwie durch
rhetorische Mittel und eine entsprechende Medienarbeit zu übertünchen. Auch das habe ich
bereits besser gesehen und zwar von Pressesprechern, die auch nicht die Welt verdienen ...

Beitrag von „König“ vom 26. August 2015, 22:09

Zitat von Pepe 

Ich habe nicht behauptet, dass sie perfekt ist. 

Gerade dadurch, dass sie nicht makellos ist, erscheint sie als girl next door, dazu die
schöne Rollung des fränkischen rrrs.

In gewisser Weise wirkt sie so "süss". 

Hmm, wie du meinst  ist ja eh Geschmacksache, von daher. Trotzdem bin ich von der
Valentini als PKS nicht wirklich überzeugt.
Mar: man muss auch mal über so ein Thema diskutieren. Wir wissen alle das es viele weitere
Baustellen gibt, aber mal weng daherlabern muss auch mal drin sein.
@MAtthias: unglaublich wo du das immer her hast :hoch:

Beitrag von „daylight“ vom 27. August 2015, 14:44
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Liest Ihren kompletten Text vom Zettel ab beim Interview mit Dave.

Beitrag von „juninho“ vom 27. August 2015, 14:46

Zitat von daylight 

Liest Ihren kompletten Text vom Zettel ab beim Interview mit Dave.

Das beweist, dass sie lesen kann.

Es sind also nicht alles Legastheniker beim Club...

Beitrag von „Pepe“ vom 27. August 2015, 15:41

Seid's doch ned immer so garstig!

Sie hat einen Stichpunktzettel, das ist alles.

Ansonsten macht sie das doch ganz charmant  Und: Sie spricht deutlich! :hoch:

Beitrag von „juninho“ vom 27. August 2015, 15:45
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Zitat von Pepe 

Seid's doch ned immer so garstig!

Sie hat einen Stichpunktzettel, das ist alles.

Ansonsten macht sie das doch ganz charmant  Und: Sie spricht deutlich! :hoch:

Ok, damit hast du mich überzeugt :hoch:

Die Fragen von Matthias77 bezüglich ihrer Qualifikation dürften damit hinreichend beantwortet
sein.

(bitte alles net so ernst nehmen, ich schieb grad Galgenhumor  )

Beitrag von „terrorhamster“ vom 27. August 2015, 16:24

Zitat von docfred 

Nein, man ist unprofessionell, wenn man seinen privaten Twitteraccount in diesem
Moment auch noch als privat erachtet und nicht als zusätzlichen "legereren" Zweit-
Geschäftsaccount.

Es ist aber nunmal ihr PRIVATER Account, und KEIN "legererer Zweit-Geschäftsaccount". Da
steht "Luana Valentini (@Luana4891)" und nicht "Luana Valentini FCN (@Luana_FCNPresse)".
Und so lange sie völlig harmlose - meinetwegen auch völlig subtile - Sachen postet kann dem
Lynchmob hier das doch auch völlig egal sein. Ich würde die Aufregung noch halbwegs
verstehen wenn sie "Tod und Hass dem Kleeblatt Fürth" posten würde. Aber ansonsten ist das
ihr privater Account, sie postet keine beleidigenden, herabwürdigenden oder gar strafbaren
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Sachen die - wenn jemand ihre Verbindung zum FCN zurückverfolgt - sich negativ auf den
Verein auswirken würden, also sehe ich da definitiv kein Problem. Man kanns wirklich auch
übertreiben.

Beitrag von „klausweiss176“ vom 27. August 2015, 17:09

Zitat von Mar 

Kinners - mal ehrlich. Das Aussehen von Frau Wildermuth und Frau Valentini ist nun
wirklich das allerletzte Problem, was wir mit diesen Positionen haben dürften.

Die von Frau Wildermuth ist einfach nur sinnlos und die von Frau Valentini nicht in der
Lage das Kommunikationsdesaster Dr. MC und die personifizierte Zielverfehlung
irgendwie durch rhetorische Mittel und eine entsprechende Medienarbeit zu
übertünchen. Auch das habe ich bereits besser gesehen und zwar von Pressesprechern,
die auch nicht die Welt verdienen ...

Naja MAR, ich hatte in früheren Jahren einen Kumpel der in einer Band spielte. Dessen Meinung,
wenn eine Sängerin nicht singen kann, muss sie wenigstens Geil aussehen. Also lass uns
wenigstens das Aussehen!

Beitrag von „anertele“ vom 16. Oktober 2016, 19:36

Auf Sport1 sind gerade ihre Eltern die wichtigsten Protagonisten der Berichterstattung zu KSC-
FCN...

Beitrag von „cinico“ vom 16. Oktober 2016, 19:38
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Zitat von anertele 

Auf Sport1 sind gerade ihre Eltern die wichtigsten Protagonisten der Berichterstattung
zu KSC-FCN...

Tja bei Sport1 werden sich immer irgendwelche Personen rausgepickt und dann fortlaufend
eingeblendet bzw. bloßgestellt.

Die Eltern scheinen dem KSC die Daumen zu drücken.
Der Arbeitgeber der Tochter ist wohl nix wert.... 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 16. Oktober 2016, 22:42

Zitat von klausweiss176 

Naja MAR, ich hatte in früheren Jahren einen Kumpel der in einer Band spielte. Dessen
Meinung, wenn eine Sängerin nicht singen kann, muss sie wenigstens Geil aussehen.
Also lass uns wenigstens das Aussehen!

Hauptsache, es zappelt !!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 17. Februar 2017, 14:47

Letzter Satz: "Jetzt gibt es Essen"

Mann oh Mann, einschläfernd das Duo da an den Turntables.
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https://www.youtube.com/watch?v=wMtAfTNauAQ

Beitrag von „Pepe“ vom 17. Februar 2017, 18:23

Essen ist auch wichtig! :hoch:

Beitrag von „putzi“ vom 17. Februar 2017, 18:27

Es ist wahr dass die meisten Menschen nicht in Dortmund leben wollen sondern lieber essen.

Insofern ist es schon wichtig.

Beitrag von „Matthias77“ vom 17. Februar 2017, 19:34

Wird die Journaille, wie der Aufsichtsrat, mit "Wärschd u. Graud" verköstigt ?

Die Blähungen scheinen dann über Nacht in den Druck zu gehen. Langsam schließt sich bei mir
der Kreis.

Beitrag von „InfectedShroom“ vom 25. Juli 2017, 17:45

Jetzt wo der Bruder da ist, geht sie?!

Beitrag von „bogoahlsiega2007“ vom 25. Juli 2017, 17:47
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Ciao Luana. Dein charmantes Lächeln in den PKs wird mir fehlen.

Beitrag von „Noxius“ vom 25. Juli 2017, 17:54

Nachfolger Möhwald oder Leibold?

Beitrag von „Totti“ vom 25. Juli 2017, 17:55

Schade, hat nen guten Job gemacht, v.a. wenn ich mir so teilweise die PKs anderer Vereine
angucke. Viel Erfolg in der Zukunft!

Beitrag von „kinstontown“ vom 25. Juli 2017, 17:56

schade, jetzt wo der bruder wieder hier kickt...

Beitrag von „sabu“ vom 25. Juli 2017, 18:21

Farewell luana.....

Hoffe das mitlesen und andauernde Gemotze einiger weniger hier im Forum hat dich nicht
verscheucht. Ich wünsche dir weiterhin viel Erfolg!
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